
Контрольно-оценочные средства для проведения текущего
контроля

по БОД.03 Иностранный язык
(1 курс,  2 семестр 2022-2023 уч. г.)

Текущий контроль №1
Форма контроля: Письменный опрос (Опрос)
Описательная часть: проверочная работа
Задание №1

Закончите следующие предложения, используя наиболее подходящие модальные глаголы.1. Jack has got a headache. He … sleep well recently.
a) can’t
b) couldn’t have
c) hasn’t been able to
2. I … sleep for hours when I was a little girls.
a) could
b) am able to
c) can
3. Tom … play tennis well but he … play a game yesterday because he was ill.
a) couldn’t, could
b) can, was able
c) can, couldn’t
4. I didn’t want to be late for the meeting. We … meet at 5 sharp.
a) were to
b) had to
c) could
5. Where are my gloves? — I … put them on because it’s cold today.
a) can’t
b) have to
c) needn’t
6. You … take an umbrella today. The Sun is shining.
a) needn’t
b) mustn’t
c) can’t
7. I’m sorry, you didn’t invite me to your birthday party. You … invite me next time.
a) must
b) should
c) need to
8. Well, it’s 10 o’clock. I … go now.
a) can
b) has to
c) must
9. You … smoke so much.
a) would
b) can’t



c) shouldn’t
10. We have got plenty of time. We … hurry.
a) must
b) needn’t
c) should

Оценка Показатели оценки

3 Выбраны минимум три подходящих по смыслу модальных глагола (30-69%):

1. c 2. a 3. c 4. a 5. b 6. a 7. b 8. c 9. c 10. b

4 Выбраны минимум семь подходящих по смыслу модальных глагола (70-89%):

1. c 2. a 3. c 4. a 5. b 6. a 7. b 8. c 9. c 10. b

5 Выбраны минимум девять подходящих по смыслу модальных глагола (90-100%):

1. c 2. a 3. c 4. a 5. b 6. a 7. b 8. c 9. c 10. b

Задание №2

Прочитайте отрывок письма друга по переписке, напишите ответ, ответив на вопросы и
составьте три вопроса о ее семье:

So you see that I enjoy films based on true historic facts whereas most of my friends are fond of soap
operas. Do you agree that soaps don’t show life realistically? What kind of films do you like watching?
Do you prefer watching films in the cinema or at home? Why?
We all miss you, too. Everybody sends their love. Can’t wait to see you in the summer. Write back soon.
All my love,
Tina 

 
Оценка Показатели оценки

стр. 2 из 22



3 Решение коммуникативной задачи
(содержание)

Организация текста

Задание выполнено не
полностью:содержание отражает не все
аспекты, указанные в задании; нарушения
стилевого оформления речи встречаются
достаточно часто; в основном не
соблюдаются принятые в языке нормы
вежливости.

Высказывание не всегда логично; имеются
многочисленные ошибки в использовании
средств логической связи, их выбор
ограничен; деление текста на абзацы
отсутствует; имеются многочисленные
ошибки в формате высказывания.

Dear Tina,
Thanks for your letter. I’m glad you liked the postcard I sent you!
In your letter you asked me about my attitude to soaps. Well, I agree that soaps don’t show
life realistically because their plots are rather unbelievable and all emotions are exaggerated.
As for me, I prefer whodunits, which keep me in suspense till the very end. I usually watch
films at home but I never miss a chance to go to the cinema with friends. It’s much more
exciting to watch films together.
I miss you greatly! Write back soon and tell me all your latest news. How is your sister? Has
she passed her driving test? And what about your mother? Has she got over the flu?
I’d better go now as I promised mum to help her with the washing.
Love,
...

4 Решение коммуникативной задачи
(содержание)

Организация текста

Задание выполнено: некоторые аспекты,
указанные в задании, раскрыты не
полностью; имеются отдельные нарушения
стилевого оформления речи; в основном
соблюдены принятые в языке нормы
вежливости.

Высказывание в основном логично;
имеются отдельные недостатки при
использовании средств логической связи;
имеются отдельные недостатки при
делении текста на абзацы.

Dear Tina,
Thanks for your letter. I’m glad you liked the postcard I sent you!
In your letter you asked me about my attitude to soaps. Well, I agree that soaps don’t show
life realistically because their plots are rather unbelievable and all emotions are exaggerated.
As for me, I prefer whodunits, which keep me in suspense till the very end. I usually watch
films at home but I never miss a chance to go to the cinema with friends. It’s much more
exciting to watch films together.
I miss you greatly! Write back soon and tell me all your latest news. How is your sister? Has
she passed her driving test? And what about your mother? Has she got over the flu?
I’d better go now as I promised mum to help her with the washing.
Love,
...
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5 Решение коммуникативной задачи
(содержание)

Организация текста

Задание выполнено
полностью:содержание отражает все
аспекты, указанные в задании; стилевое
оформление речи выбрано правильно с
учетом цели высказывания; соблюдены
принятые в языке нормы вежливости.

Высказывание логично; средства
логической связи использованы правильно;
текст разделен на абзацы; оформление
текста соответствует нормам, принятым в
стране изучаемого языка.

Dear Tina,
Thanks for your letter. I’m glad you liked the postcard I sent you!
In your letter you asked me about my attitude to soaps. Well, I agree that soaps don’t show
life realistically because their plots are rather unbelievable and all emotions are exaggerated.
As for me, I prefer whodunits, which keep me in suspense till the very end. I usually watch
films at home but I never miss a chance to go to the cinema with friends. It’s much more
exciting to watch films together.
I miss you greatly! Write back soon and tell me all your latest news. How is your sister? Has
she passed her driving test? And what about your mother? Has she got over the flu?
I’d better go now as I promised mum to help her with the washing.
Love,
...

Задание №3

Прослушайте и заполните пропуски

Super-Size Me 

By Jerilyn Watson Voice of America, July 14, 2003

 

HOST: What would it be like to eat fast food for every meal? A young filmmaker decided to find out.
His new movie is called “Super Size Me.” Shep O’Neal tells us about it.

ANNCR: Health experts are concerned that two out of three American adults are (1) __________. There
has been an increase in diseases linked to (2) __________. Many Americans eat foods that have too much
fat and sugar. And they do not exercise enough. Reports say that at least twenty-five percent of American
adults eat fast food every day. And McDonald’s is the largest fast food company in the world.

So filmmaker Morgan Spurlock wanted to find out the effects of eating nothing but fast food at
McDonald’s three times a day for a month. He followed three rules. He could only eat what was sold at
McDonald’s. He had to eat every food at least once. And he would order the largest size French fries and
soft drink only if the server offered.

McDonald’s called these foods “supersize.” That is why Mister Spurlock named the movie “Super Size
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Me.”

Three doctors and a (3) __________ expert examined Mister Spurlock before, during and after his eating
experiment. They did many tests of his blood and the workings of his major (4) __________. At the
beginning, he was in excellent physical condition. He traveled to several American cities and many
McDonald’s restaurants. He ate Egg McMuffins, Big Mac hamburger sandwiches, Chicken McNuggets,
French fries, (5) __________ and other foods every day. And he did not exercise.

The doctors became very concerned about Mister Spurlock’s health. At the end of the month, he had (6)
__________ more than eleven kilograms. His blood pressure increased. The cholesterol in his blood was
too high. And his liver was (7) __________ from eating too many fatty foods.

Mister Spurlock’s film also appears to have had an effect on McDonald’s. The movie won an award for
directing at the Sundance Film Festival in January.

 

Less than two months later, McDonald’s said it would stop selling supersize meals. Recently, it started
selling special Happy Meals for adults. These include a salad, bottled water and a (8) __________ for
measuring how far a person walks.

McDonald’s also issued a statement about “Super Size Me.” It said the movie is about one person’s
decision to act (9) __________ by eating too many calories a day and limiting physical activity. It said
McDonald’s offers many kinds of high-quality food choices. It also said McDonald’s is working with
experts on nutrition and (10) __________.
Оценка Показатели оценки

3 Правильно заполнено 3-5 пропусков из 10;

1)overweight.

2)obesity.

3)nutrition

4)organs.

5) soft drinks

6)gained 

7)damaged

8)pedometer

9) irresponsibly

10)fitness.
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4 Правильно заполнено 6-8 пропусков из 10;

1)overweight.

2)obesity.

3)nutrition

4)organs.

5) soft drinks

6)gained 

7)damaged

8)pedometer

9) irresponsibly

10)fitness.

5 Правильно заполнено 9-10 пропусков из 10;

1)overweight.

2)obesity.

3)nutrition

4)organs.

5) soft drinks

6)gained 

7)damaged

8)pedometer

9) irresponsibly

10)fitness.

Текущий контроль №2
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Форма контроля: Контрольная работа (Сравнение с аналогом)
Описательная часть: письменная контрольная работа
Задание №1

Прочитайте текст, сделайте письменный перевод. Выполните задания после тексата.

Our college is quite large and old. Nowadays it is a large school where more than 2,000 students are
currently enrolled. About 1,000 are full-time students, like me, and the rest are part-time students. The
course of study at my college lasts four or five years. There are many faculties in my college. Here are
some of them: the faculty of economics, the faculty of electronics, the faculty of industrial automation
and robotics, the faculty of plastics, the faculty of metalworking. Our college is large and we have several
buildings. One of the buildings is for lectures and seminars only. There are many large halls there so that
students of 3-4 groups together can fit in there. And that is more than 100 people. The acoustics in such
large halls is very good but sometimes it is very noisy when students chat during the lectures. We have
two laboratory buildings which are equipped with up-to-date equipment and there students can carry on
lab works and conduct various experiments. Many students from my group do their own research work.

 1. Укажите правильный ответ на вопрос: Why is it possible to gather 3-4 groups in one hall?

a) Because there are many faculties in the college.

b) Because there are two laboratory buildings which are equipped with up-to-date equipment.

c) Because there are many large halls in the college.

d) Because many students do their research work.

2. Дополните предложение в соответствии с текстом: Our college is large and…

a) …I like it very much.

b) …we have several buildings.

c) …the acoustics is very good.

d) …there are many faculties.

3 Выберите наиболее подходящий заголовок к тексту:

a) My classmates

b) My college

c) Students’ life

d) Free time
Оценка Показатели оценки
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3 Неполный перевод. Нарушается правильность передачи характерных особенностей
стиля переводимого текста. Отсутствуют грубые терминологические искажения.
Задания после текста выполнены верно.

4 Полный перевод. Соблюдается точность передачи содержания. Присутствуют
незначительные нарушения терминологии и характерных особенностей стиля
переводимого текста. Задания после текста выполнены верно.

5 Полный перевод. Соблюдается точность передачи содержания. Отсутствуют
смысловые и терминологические искажения. Творческий подход к передаче
характерных особенностей стиля переводимого текста. Задания после текста
выполнены верно.

Задание №2

Прочитайте текст, определите истинность (True)/ ложность(False) утверждений,
аргументируйте, что является истинным в вариантах False

 

Cultural differences between Russia and the UK

Hi! I’m Sinead. I live in England and last year I graduated from University, where I studied French and
Russian. I am now a qualified EFL teacher, holding a certificate from Cambridge University, and in 2010
I was a teacher at Jump English School whilst I was living in Moscow.

I am going to talk to you today about cultural differences between Russia and the UK. Whilst I was in
Moscow, I noticed that many Russians did things that British people would find ‘rude’ or impolite.

Similarly, many of my Russian friends living in the UK noticed that British people are TOO polite, and
often say “please” or “thank you” when actually they don’t need to!

So, if you want to get along in the UK or be polite to your British friends in Russia, here is my advice to
you:

1. Always say sorry. Always. If somebody in the street accidentally steps on your foot, you must both say
sorry. I guess he must say sorry for stepping on you, and you must say sorry for getting in the way! It
sounds crazy, but this is very normal in Britain.

2. The English language does not have the polite/formal version of “you”. This means that although in
Russian, a phrase such as “I want you to teach me English” could be very polite with the correct form of
“you”; in English this sounds a little rude.

To help with this problem, the English language has many “introductory phrases” which take the position
of polite “you” in phrases. So, the phrase “I want you to teach me English”, could become: “Oh I’m sorry
to bother you, but I was wondering if you wouldn’t mind teaching me a bit of English some time? Feel
free to say no!”
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3. Honesty is not always the best policy. When I first spoke with Russian people, some things they said
made me very upset. Then, I realised that they were just being honest with me! Personally, I believe that
the Russian way is the best way, but unfortunately not many English people agree with me!

So, if you don’t want to upset your English friends, try not to say things like: “oh, you don’t speak
Russian very well” or, “I don’t think your hair looks very nice today” or, “I don’t want to see you
tomorrow”. You don’t have to lie, but try to make the truth sound more friendly!

4. Finally, SMILE! In England, smiling is like currency. Real smiles; fake smiles; big smiles; small
smiles; happy smiles; sad smiles, they are all worth something! I learned that in Russian culture it is
unusual to smile at strangers, but in the UK it is expected, so it’s time to start practicing!

I hope this was interesting and useful for everybody. I look forward to being your online teacher and I
can’t wait to meet you!

Sinead

 

1.British people think that Russians are too rude

2. It's very polite to say in English “I want you to teach me English”

3.Russians are not honest with others

4. In Russian culture it is unusual to smile at strangers
Оценка Показатели оценки

3 Правильно определена истинность/ложность 2-х утверждений из четырех, отсутствует
аргументация ложных утверждений

1.True

2. False- It'll be better to say: “Oh I’m sorry to bother you, but I was wondering if you
wouldn’t mind teaching me a bit of English some time? Feel free to say no!”

3.False - Russians try to be honest with others 

4. True
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4 Правильно определена истинность/ложность 3-х утверждения из четырех, есть 1
аргументация ложного утверждения

1.True

2. False- It'll be better to say: “Oh I’m sorry to bother you, but I was wondering if you
wouldn’t mind teaching me a bit of English some time? Feel free to say no!”

3.False - Russians try to be honest with others 

4. True

5 Правильно определена истинность/ложность 3-4 утверждения из четырех, есть все
аргументации ложных утверждений

1.True

2. False- It'll be better to say: “Oh I’m sorry to bother you, but I was wondering if you
wouldn’t mind teaching me a bit of English some time? Feel free to say no!”

3.False - Russians try to be honest with others 

4. True

Задание №3

Составьте диало на тему « Телефонный разговор». 

Прежде, чем составить свои диалоги, повторите слова :

Make your own dialogue:

To call - звонить

To call back -перезвонить

To be on line--быть на линии,

To be in ( out)---- ( не) быть на месте

That’s right-- правильно, хорошо, ладно

With pleasure --с удовольствием

Can ( could) I speak to ( mr.Smith)?- Могу я поговорить с .( мистером Смитом)?

Hang on line, please!-не вешайте трубку!
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The line is busy -- линия занята

Can I help you? -- могу я помочь Вам?

Could I you help me? -- не могли бы Вы помочь мне?

Could you tell me - не могли бы Вы сказать мне

Could you tell mr.Smith that I called him? – Не могли бы Вы сказать мистеру Смиту, что я звонил
ему?

Could you hold the line? -- не могли бы вы подождать

Hi, it’s Irene! Can I speak to your brother? Привет! Это Ирина! Могу я поговорить с твоим братом?

Is Max in ( there)? - Макс на месте ( там)?

Who are you calling?- кому вы звоните?

Who is calling?- Кто звонит?

Please, give me the phone number of… -Пожалуйста, дай мне номер телефона …

you are calling the wrong number-- вы ошиблись номером
Оценка Показатели оценки

3 Задание выполнено (5-8 реплик); тема не раскрыта в заданном объеме,
социокультурные знания не использованы в соответствии с ситуацией общения;
Демонстрируется адекватный поставленной задаче словарный запас. Используются
грамматические структуры в соответствии с поставленной задачей; Допускается не
более пяти грамматических ошибок (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.),
порядок слов в предложении соблюден;

4 Задание выполнено (9-12 реплик); цель общения достигнута, тема раскрыта в заданном
объеме, социокультурные знания использованы в соответствии с ситуацией общения;
Демонстрируется адекватный поставленной задаче словарный запас. Используются
грамматические структуры в соответствии с поставленной задачей; Допускается не
более трех грамматических ошибок (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.),
порядок слов в предложении соблюден;

5 Задание выполнено (13-15 реплик); цель общения успешно достигнута, тема раскрыта в
заданном объеме, социокультурные знания использованы в соответствии с ситуацией
общения; Демонстрируется адекватный поставленной задаче словарный запас.
Используются грамматические структуры в соответствии с поставленной задачей;
Допускается не более двух грамматических ошибок (пропущен артикль, форма глагола
в 3л., ед.ч.), порядок слов в предложении соблюден;
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Текущий контроль №3
Форма контроля: Письменный опрос (Опрос)
Описательная часть: Проверочная работа
Задание №1

Пройдите тест How healthy are you? подсчитайте количество баллов; на основе своих
результатов напишите рекомендации для себя (3-10 предложений).

Yes No
Check your diet

Yesterday …

1.Did you have more than two
pieces of toast for breakfast?

2.Did you have sugar in your tea
or coffee?

3.Did you drink half a litre of
milk?

4.Did you eat any fruit?

5.Did you eat any sweets or
chocolates?

6.Did you eat any buiscuits or
cake?

7.Did you drink any alcohol?

Check your condition

Yesterday …

8.Did you go for a run?

9.Did you do any exercises?

10.Did you walk or cycle to
school?

11.Did you smoke at all?

Check your daily routine

Yesterday …

 

 

0

0

1

1

0

0

0

 

 

1

1

1

0

 

 

1

1

0

 

 

1

1

0

0

1

1

1

 

 

0

0

0

1

 

 

0

0

1
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12.Did you get up before 8
o’clock?

13.Did you go to bed before 11
o’clock?

14.Did you watch TV for more
than 2 hours?

15.Did you sleep with your
windows open?

1 0

Total

15-12 Congratulations! You are very healthy but don’t forget to relax!

12-8 Not too bad! Keep trying!

8-0 Oh,dear! Oh,dear!
Оценка Показатели оценки

3 Тест выполнен; составлено 3-6 предложений; имеются незначительные грамматические
ошибки, не более трех (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.), порядок слов в
предложении соблюден.

4 Тест выполнен; составлено 7-8 предложений; имеются незначительные грамматические
ошибки, не более трех (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.), порядок слов в
предложении соблюден.

5 Тест выполнен; составлено 9-10 предложений; имеются незначительные
грамматические ошибки, не более трех (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.),
порядок слов в предложении соблюден.

Задание №2

Прочитайте текст, определите проблему, выразите свое отношение к ней (5-15
предложений):

Two out of three adults and one out of three children in the United States are overweight or obese, and the
nation spends an estimated $190 billion a year treating obesity-related health conditions. Rising
consumption of sugary drinks has been a major contributor to the obesity epidemic. A typical 20-ounce
soda contains 15 to 18 teaspoons of sugar and upwards of 240 calories. A 64-ounce fountain cola drink
could have up to 700 calories. People who drink this “liquid candy” do not feel as full as if they had eaten
the same calories from solid food and do not compensate by eating less. Beverage companies in the US
spent roughly $3.2 billion marketing carbonated beverages in 2006, with nearly a half billion dollars of
that marketing aimed directly at youth ages 2–17. And each year, youth see hundreds of television ads for
sugar-containing drinks. In 2010, for example, preschoolers viewed an average of 213 ads for sugary
drinks and energy drinks, while children and teens watched an average of 277 and 406 ads, respectively.
Yet the beverage industry aggressively rebuffs suggestions that its products and marketing tactics play
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any role in the obesity epidemic. Adding to the confusion, beverage industry-funded studies are four to
eight times more likely to show a finding favorable to industry than independently-funded studies. This
fact sheet assembles key scientific evidence on the link between sugary drink consumption and obesity.

 

Фразы для выражения своего мнения (Opinion phrases)
I don’t profess to be an expert on the subject of… Я не претендую на роль эксперта в этом

вопросе… (в вопросе касательно…)
No one, I think, is challenging the view that… Думаю, ни у кого не вызывает сомнения, что…
I am tempted to think that… Я склонен к мысли, что…
I don’t honestly think that… Я, честно говоря, не считаю, что…
And now I’d prefer to talk about… rather than… А сейчас я бы хотел поговорить о…, а не о…
It strikes me that… Меня поражает, что…
I know from personal experience… Я по своему опыту знаю, что…
I hold the view that… Я придерживаюсь точки зрения, что…
Well, my personal feeling is… Мое личное мнение…
It’s my firm believe that… Я твердо убежден, что…
As far as I am concerned… Что касается меня, то…
It’s been my observation that… По моим наблюдениям…
I am not so pessimistic as to suggest… Я не настолько пессимистичен, чтобы

предположить…
I’ve got an impression that… У меня впечатление, что…

Оценка Показатели оценки

3 Задание выполнено: тема не раскрыта в заданном объеме (5-8 предложений);
Демонстрируется адекватный поставленной задаче словарный запас. Допускается не
более пяти грамматических ошибок (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.),
порядок слов в предложении соблюден;

The problem: Sugary drinks are a major contributor to the obesity epidemic.

4 Задание выполнено: тема раскрыта в заданном объеме (9-12 предложений);
Демонстрируется адекватный поставленной задаче словарный запас. Допускается не
более трех грамматических ошибок (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.),
порядок слов в предложении соблюден;

The problem: Sugary drinks are a major contributor to the obesity epidemic.

5 Задание выполнено: тема раскрыта в заданном объеме (13-15 предложений);
Демонстрируется адекватный поставленной задаче словарный запас. Допускается не
более трех грамматических ошибок (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.),
порядок слов в предложении соблюден;

The problem: Sugary drinks are a major contributor to the obesity epidemic.
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Текущий контроль №4
Форма контроля: Контрольная работа (Опрос)
Описательная часть: письменная контрольная работа.
Задание №1

 

Last year I spent my holidays in Tenerife. I would like to tell about this journey. The Canary Islands are
located in the Atlantic Ocean not far from the coast of Morocco. The archipelago consists of 7 islands.
The Canary Islands are renowned for their hot climate. Tourists come here all year round.

One of the most popular islands is Tenerife. It is also the largest one. Beaches with black sand are one of
the main features of this island. The highest mountain isTeide volcano. Its snow-capped top can be seen
from anywhere on the island.

There are a lot of typical Spanish villages and lively resort towns on the island. Las Americas is a very
popular place. There are a lot of small side streets where one can buy souvenirs and relax with a cup of
coffee in a cosy family-run cafe. There are palm trees growing along main roads and little paved squares
which create a special welcoming atmosphere.

There are famous pyramids of Guimar on the island. Los Gigantes is a very scenic place. There are a lot
of cruise boats in numerous ports and harbours. They will take you to the open sea. If you are lucky you
will be able to watch whales and dolphins. There are also some zoos and waterparks where both children
and adults will have fun. Journey to Tenerife is definitely the one to remember.
Оценка Показатели оценки
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3 Неполный перевод. Отсутствуют грубые терминологические искажения.
Нарушается правильность передачи характерных особенностей стиля
переводимого текста;

ПЕРЕВОД

В прошлом году я провел каникулы на Тенерифе. Я бы хотел рассказать об этом
путешествии. Канарские острова находятся в Атлантическом океане, недалеко от
побережья Марокко. Архипелаг состоит из 7 островов. Канарские острова знамениты
своим жарким климатом. Сюда едут туристы со всего мира.

Одним из популярных островов является Тенерифе. Он также самый большой. Пляжи с
черным песком являются одной из главных особенностей этого острова. Самая высокая
гора – вулкан Тейде. Его снежную вершину можно увидеть с любой точки острова.

На острове есть много типичных испанских деревушек и оживленных курортных
городков. Лас-Америкас – очень популярное место. В городе много маленьких
переулков, где можно купить сувениры и расслабиться за чашкой кофе в уютном
семейном кафе. Вдоль главных улиц растут пальмы, а маленькие мощеные площади
создают особую атмосферу гостеприимства.

На острове находятся знаменитые пирамиды Гуимар. Лос-Гигантес – очень
живописное место. В многочисленных портах и гаванях стоит много круизных
кораблей. На них можно отправиться в открытое море. Если повезет, то вы сможете
понаблюдать за китами и дельфинами. Здесь есть несколько зоопарков и аквапарков,
где понравится и детям, и взрослым. Путешествие на Тенерифе определенно станет
незабываемым.
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4 Неполный перевод. Отсутствуют грубые терминологические искажения.
Нарушается правильность передачи характерных особенностей стиля
переводимого текста;

ПЕРЕВОД

В прошлом году я провел каникулы на Тенерифе. Я бы хотел рассказать об этом
путешествии. Канарские острова находятся в Атлантическом океане, недалеко от
побережья Марокко. Архипелаг состоит из 7 островов. Канарские острова знамениты
своим жарким климатом. Сюда едут туристы со всего мира.

Одним из популярных островов является Тенерифе. Он также самый большой. Пляжи с
черным песком являются одной из главных особенностей этого острова. Самая высокая
гора – вулкан Тейде. Его снежную вершину можно увидеть с любой точки острова.

На острове есть много типичных испанских деревушек и оживленных курортных
городков. Лас-Америкас – очень популярное место. В городе много маленьких
переулков, где можно купить сувениры и расслабиться за чашкой кофе в уютном
семейном кафе. Вдоль главных улиц растут пальмы, а маленькие мощеные площади
создают особую атмосферу гостеприимства.

На острове находятся знаменитые пирамиды Гуимар. Лос-Гигантес – очень
живописное место. В многочисленных портах и гаванях стоит много круизных
кораблей. На них можно отправиться в открытое море. Если повезет, то вы сможете
понаблюдать за китами и дельфинами. Здесь есть несколько зоопарков и аквапарков,
где понравится и детям, и взрослым. Путешествие на Тенерифе определенно станет
незабываемым.
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5 Полный перевод. Соблюдается точность передачи содержания.Отсутствуют
смысловые и терминологические искажения. Творческий подход к передаче
характерных особенностей стиля переводимого текста;

ПЕРЕВОД

В прошлом году я провел каникулы на Тенерифе. Я бы хотел рассказать об этом
путешествии. Канарские острова находятся в Атлантическом океане, недалеко от
побережья Марокко. Архипелаг состоит из 7 островов. Канарские острова знамениты
своим жарким климатом. Сюда едут туристы со всего мира.

Одним из популярных островов является Тенерифе. Он также самый большой. Пляжи с
черным песком являются одной из главных особенностей этого острова. Самая высокая
гора – вулкан Тейде. Его снежную вершину можно увидеть с любой точки острова.

На острове есть много типичных испанских деревушек и оживленных курортных
городков. Лас-Америкас – очень популярное место. В городе много маленьких
переулков, где можно купить сувениры и расслабиться за чашкой кофе в уютном
семейном кафе. Вдоль главных улиц растут пальмы, а маленькие мощеные площади
создают особую атмосферу гостеприимства.

На острове находятся знаменитые пирамиды Гуимар. Лос-Гигантес – очень
живописное место. В многочисленных портах и гаванях стоит много круизных
кораблей. На них можно отправиться в открытое море. Если повезет, то вы сможете
понаблюдать за китами и дельфинами. Здесь есть несколько зоопарков и аквапарков,
где понравится и детям, и взрослым. Путешествие на Тенерифе определенно станет
незабываемым.

Задание №2

Раскройте скобки, употребив глагол в Present Simple, Past Simple или Future
Simple. Переведите предложения:

1. We … (go) roller-skating last Saturday.
2. Our granny … (bake) meat-pies every weekend.
3. We … (write) an essay tomorrow.
4. I really … (enjoy) the opera yesterday.
5. Where your husband … (work) five years ago?

Оценка Показатели оценки
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3 Верная видо-временная форма глагола выбрана в 1-3 предложениях. Правильно
переведено не менее двух предложений.

1. went (Мы ходили кататься на роликах в прошлую субботу.)
2. bakes (Наша бабушка печет пирожки с мясом каждые выходные.)
3. will write (Мы будем писать сочинение завтра.)
4. enjoyed (Мне очень понравилась опера вчера.)
5. Where did your husband work five years ago? (Где работал твой муж 5 лет назад?)

4 Верная видо-временная форма глагола выбрана в 3-4 предложениях. Правильно
переведено не менее трех предложений.

1. went (Мы ходили кататься на роликах в прошлую субботу.)
2. bakes (Наша бабушка печет пирожки с мясом каждые выходные.)
3. will write (Мы будем писать сочинение завтра.)
4. enjoyed (Мне очень понравилась опера вчера.)
5. Where did your husband work five years ago? (Где работал твой муж 5 лет назад?)

5 Верная видо-временная форма глагола выбрана в 4-5 предложениях. Правильно
переведено не менее четырех предложений.

1. went (Мы ходили кататься на роликах в прошлую субботу.)
2. bakes (Наша бабушка печет пирожки с мясом каждые выходные.)
3. will write (Мы будем писать сочинение завтра.)
4. enjoyed (Мне очень понравилась опера вчера.)
5. Where did your husband work five years ago? (Где работал твой муж 5 лет назад?)

Текущий контроль №5
Форма контроля: Письменный опрос (Опрос)
Описательная часть: проверочная работа
Задание №1

Раскройте скобки, поставьте глаголы в нужные формы страдательного залога. 

Переведите предложения.

1.This problem ( discusse) last week.

 2. Lomonosov ( often call) the founder of Russian science.

3. When the telephone (invent)?

4. English (speak) in many countries.

5. The patient (operate) tomorrow morning.
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Оценка Показатели оценки

3 Верная видо-временная форма глагола выбрана в 1-3 предложениях. Правильно
переведено не менее двух предложений.

1.This problem was discussed last week. - Эта проблема обсуждалась на прошлой неделе.

 2. Lomonosov is often called the founder of Russian science. - Ломоносова часто называют
основателем Российской науки.

3. When was the telephone invented? - Когда был изобретен телефон?

4. English is spoken in many countries. - На английском языке говорят во многих странах.

The patient will be operated tomorrow morning. - Пациент будет прооперирован завтра
утром.

4 Верная видо-временная форма глагола выбрана в 3-4 предложениях. Правильно
переведено не менее трех предложений.

1.This problem was discussed last week. - Эта проблема обсуждалась на прошлой неделе.

 2. Lomonosov is often called the founder of Russian science. - Ломоносова часто называют
основателем Российской науки.

3. When was the telephone invented? - Когда был изобретен телефон?

4. English is spoken in many countries. - На английском языке говорят во многих странах.

The patient will be operated tomorrow morning. - Пациент будет прооперирован завтра
утром.

5 Верная видо-временная форма глагола выбрана в 4-5 предложениях. Правильно
переведено не менее четырех предложений.

1.This problem was discussed last week. - Эта проблема обсуждалась на прошлой неделе.

 2. Lomonosov is often called the founder of Russian science. - Ломоносова часто называют
основателем Российской науки.

3. When was the telephone invented? - Когда был изобретен телефон?

4. English is spoken in many countries. - На английском языке говорят во многих странах.

The patient will be operated tomorrow morning. - Пациент будет прооперирован завтра
утром.

Задание №2
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Составьте диалог на тему : Why should I know English?

Используйте данные фразы и выражения.

English must be learnt …   

to have a chance to go abroad and get experience in
a foreign company

to study at a college  

to communicate with people of the world  

to understand films and songs in English  

to get a better job

it’s easier than other subjects you could study  

 it gives you a chance to meet new people 

 it is useful when you travel  

to do business  

The best way to learn English is …

 to work hard and thoughtfully  

to listen attentively

to use a dictionary

 to use a cassette recorder

to read aloud

to revise often

to check for mistakes

to do exercises carefully

Useful learning strategies are…

reading English newspapers/magazines/

 books  

watching English movies  

using a cassette recorder/VCR  

studying at a language school in the UK/ 

living in a country where it’s spoken  

communicating with native speakers-  

A good language learner… 

 reads fast (quickly)

learns easily (fast)

writes carefully/accurately/ grammatically

speaks fluently (fast)

feels confident about learning the language

can express himself/herself effectively by
correspondence with a pen friend  

can speak and is understood by native speakers

 

Фразы для выражения своего мнения (Opinion phrases)
I don’t profess to be an expert on the subject of… Я не претендую на роль эксперта в этом

вопросе… (в вопросе касательно…)
No one, I think, is challenging the view that… Думаю, ни у кого не вызывает сомнения, что…
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I am tempted to think that… Я склонен к мысли, что…
I don’t honestly think that… Я, честно говоря, не считаю, что…
And now I’d prefer to talk about… rather than… А сейчас я бы хотел поговорить о…, а не о…
It strikes me that… Меня поражает, что…
I know from personal experience… Я по своему опыту знаю, что…
I hold the view that… Я придерживаюсь точки зрения, что…
Well, my personal feeling is… Мое личное мнение…
It’s my firm believe that… Я твердо убежден, что…
As far as I am concerned… Что касается меня, то…
It’s been my observation that… По моим наблюдениям…
I am not so pessimistic as to suggest… Я не настолько пессимистичен, чтобы

предположить…
I’ve got an impression that… У меня впечатление, что…

 
Оценка Показатели оценки

3 Задание выполнено: тема не раскрыта в заданном объеме (5-8 реплик);
Демонстрируется адекватный поставленной задаче словарный запас. Допускается не
более пяти грамматических ошибок (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.),
порядок слов в предложении соблюден;

4 Задание выполнено: тема раскрыта в заданном объеме (9-12 реплик); Демонстрируется
адекватный поставленной задаче словарный запас. Допускается не более трех
грамматических ошибок (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.), порядок слов в
предложении соблюден;

5 Задание выполнено: тема раскрыта в заданном объеме (13-15 реплик);
Демонстрируется адекватный поставленной задаче словарный запас. Допускается не
более трех грамматических ошибок (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.),
порядок слов в предложении соблюден;
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